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次年度役員紹介

3年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。

この44期生は、コロナ禍に入った直後に入学し、

中学校生活が始まりました。

感染対策に気を配る日々でしたが、だからこそ、

体育大会や1泊2日の修学旅行などは、

本当に大切な思い出になったことと思います。 今年度は、卒業記念品として、ボールペン、

クオカード、紅白饅頭を贈らせていただきます。

春からの自分で選んだ道が、充実したものと

なりますよう、応援しております。

3月7日の書面総会により来年度の役員の方々が

承認されました。

会長

市枝 清貴 （いちえだ きよたか） さん

副会長

冨ヶ原 麻衣 （とみがはら まい） さん

会計

今井 友美 （いまい ともみ） さん

会計監査

横山 聡 （よこやま さとし） さん

古谷 富子 （ふるたに とみこ） さん

指名委員会の皆様、ありがとうございました。

PTA会員の皆様方、1年間運営委員会の活動にご協力

いただきまして、ありがとうございました。

今年度は担い手の少ない役員の生活を守るとともに、

気軽にPTAに関わっていけるかを考え、活動の簡素化を

はじめ、書類の作成ペーパーレス化を進めるなど少しでも

運営に携わる役員の負担を減らすよう努めてまいりました。

しかしながら、生徒会からの要望や学校からの各行事への

協力要請、地域団体との関わり、あるいは各中学校の

PTA会長との意見交換の中でPTAの必要性や重要性を

感じました。十三中学校の生徒の皆さんが安心して楽しく、

そしてより良い学校生活を送れる為にPTAが中心となって

サポートできるよう来年度の役員会に引き継いで

いただければと思います。

今後ともPTAの活動にご理解とご協力をよろしくお願い

いたします。

最後に、校長先生をはじめ教職員の皆様方には

大変お世話になりました。

この場をお借りして厚く御礼申し上げます。

会長 横山聡

保護者のみなさまには、今年度も本校教育活動にご理解、ご協力を

賜り、ありがとうございました。

今年度、運動部の試合日程や、文化部のコンクールなども、

コロナ禍前の日程に戻りました。

マスク、手洗い、換気の励行などコロナ対策をおろそかにできない

とはいえ、学校生活は元に戻りつつあります。

生徒は、制約の多い中ではありましたが、学習、行事、クラブ活動と、

日々の活動に取り組んでいました。

今年度は、授業参観やオープンスクールなど、1学期に生徒の日常を

ご覧いただくことができました。2学期には、できるだけ多くの保護者の

みなさまにご観覧いただけるよう、学年別の体育大会を実施いたし

ました。

次年度以降も、保護者のみなさまに、ご来校いただける機会を設け、

生徒たちの頑張る姿を見ていただこうと考えております。

本年度、PTAのみなさまには、標準服のリサイクルやベルマークの

収集、美化活動など、様々な面で、お世話になりました。

いろいろなところで、生徒をサポートいただき、感謝に堪えません。

PTA主催の講習会も、好評だったと伺っています。

PTAの活動を通して、人のつながりが生まれ、第十三中学校を

囲む人の輪が大きくなればと考えております。

4月には、新入生をむかえ、在校生も進級し新たな十三中がスタート

します。

次年度も、引き続き本校教育活動に、ご理解、ご協力を賜りますよう、

お願いいたします。

運営委員、各委員の皆様、1年間大変お世話になりました。

第十三中学校では4年目を迎えましたが、教頭としては1年目ということで、

わからないことが多く、ご迷惑をおかけしたと思いますが、いろいろと助けていただき、

何とかやりきることができました。

学年別で開催された体育大会や式典等の学校行事では、受付などお手伝いいただき、

本当に助かりました。

また、レッツボランティア、花いっぱいプロジェクト、よっといでフェスティバルと多くの地域行事にも

参加いただき感謝申し上げます。

1年間、本当にありがとうございました。

3年学級委員会

教頭 角樋豊

校長 尾﨑理人



昨今嫌がられる業務の代名詞となったPTAですが、デメリットだけではなくメリットもある
ので紹介します。
私は幼稚園、小学校、中学校と会計を担当してきましたが、一緒に活動する20人弱の
運営委員、その他運営以外の方と関わることがあればそれ以上、ざっと60人以上が
新しく「知り合い」になりその中から「友達」→「大親友」と形を変えていくこともありました。
正に「一期一会」、出会いはどこに転がっているかわからないものです。
転校されてきた方、ママ友まではいかなくとも情報共有できる関係を望む方には絶好だと
思います。重苦しく考えずぜひ！

★会計的にひと言
時代は変わり平日日中に銀行に行ける人は少なくなりました。これからは時間外
手数料を躊躇なく使っていいと思います。また「○○Pay」で返金できたら便利になると
思います。
時代と共にPTAも変わっていきましょう！

運営委員会、各委員のみなさま、1年間大変お世話になりました。
今年度の十三中では宿泊行事、体育大会、コーラスフェスタだけでなく授業参観も実施
でき、コロナ前に戻るきっかけとなるような年度だったように思います。
今後も生徒、職員、地域の方が関わる行事が増え、笑顔あふれる十三中であるように
と願います。
1年間ありがとうございました。

コロナ禍が続く中、PTA副会長として1年間満足に務まるかと不安な気持ちもありましたが、
皆様の協力の元無事任期を終えることができとてもほっとしています。
今年も引き続きコロナ禍で、行事や活動自体をスリム化せざるを得ない状況でしたが、
PTAの見直しができる良いチャンスでもありました。この1年間は学校、保護者双方の
負担をできる限り軽減し、無理のないPTA運営を目標に活動して参りました。まだまだ
見直しの必要な部分はたくさんあり、思うような活動ができたとは言い難いのが現状では
ありますが、そんな中でも多くの方に声をかけていただき、スムーズに行事、活動が
進行できたと思います。
たくさんのサポートいただいたことを大変感謝しております。
PTAの活動を通して、役員の方々や保護者の皆様、教職員の皆様のお力がなければ
成功できなかったことばかりと感じています。
頼りないPTA副会長で、皆様にご迷惑をおかけしたことも多々あったかと反省して
おりますが、無事1年を終えられたことをお礼申し上げます。
本当にありがとうございました。

今年度はフリルリボンバッグ講習会を開催致し
ました。
コロナの影響でPTA講習会が延期や中止となる
年もありましたが、今年は予定通り開催することが
でき、皆様と楽しい時間を過ごすことができました。
ご参加頂いた保護者の皆様、ご協力頂いた先生
方、
委員の皆様、感謝を申し上げます。
1年間ありがとうございました。

施設委員会ではこの1年間、施設委員の皆さんと
用務員さんと協力して、花壇の花の植え替え、
トイレの芳香剤交換、校内の設備点検などを
行いました。
用務員さんには、日々の学校周りの清掃や花壇の
お手入れなどしていただき、きれいな学校を維持
して下さり感謝しています。
また、昨年から引き続き大阪府の取り組みである
「みんなで育てる花いっぱいプロジェクト」に参加
しており、今年も地域の皆様や子どもたちと、
たくさんのポットに花の苗や種を植えました。
これから花が育ち、緑豊かな地域となっていく
ことが楽しみです。
施設委員会の活動を通じて、皆さまが学校や
地域で気持ちよく過ごすことが出来ていましたら
嬉しいです。
1年間ありがとうございました。

広報委員会では、子ども達の学校生活やPTA活動などをお伝え
する広報誌を発行しています。
コロナ禍という制約がある中でも、様々な行事を楽しむ子ども達を
間近で見ることができ、私たちも楽しく活動することができました。
撮影やコメントにご協力くださった先生方、生徒の皆さん、ありがとう
ございました。
引き続き、来年度も広報委員会の活動にご協力をお願いいたします。
1年間ありがとうございました。

平素は生活指導委員会の活動にご理解とご協力を
賜りありがとうございます。
福島先生、委員会の皆様と共に1年間楽しく活動を
行う事ができました。コロナ禍で周りとのつながりが
少なくなる中、委員会で学校に行く機会もあり、
生徒たちの学校生活を楽しむ姿やたくさんの
笑顔に本当に癒されました。
生活指導委員会は地域の巡視を主な活動と
しており、巡視を通して通学路での危険箇所や
地域での気になる状況を報告し合い、内容に
よっては先生から生徒たちへ注意を促して
頂きました。
これからも色々な情報を共有し生徒たちの安全と
成長していく姿を見守る活動が出来ればと思いま
す。
委員会の皆様、巡視活動にご協力いただき
本当にありがとうございました。

2年学級委員では、今年も図書関係のお手伝いをさせていただき
ました。6月と10月には新書のブックカバー付けをし、各クラスの
委員の皆様もお忙しい中、一緒に参加して下さいました。普段
なかなかお会いする機会のない司書の藤田先生ともお話する
事ができ、楽しい時間を過ごす事ができました。
一緒にPTA活動にご参加頂いた保護者の皆様、ご協力頂いた
先生方、1年間お世話になりました。
ありがとうございました。

3年学級委員会では、標準服等リサイクル展示・回収の活動を
懇談日に合わせて行いました。
今年度も多くの方に利用していただきました。
また、ご不要になりました制服等のボックスが随時設置されて
おりますので、回収のご協力もよろしくお願いいたします。
先生方、運営の皆様、委員の皆様、
1年間本当にありがとうございました。

いつもベルマーク・インクカートリッジの回収にご協力いただき
ありがとうございます。
今年度も沢山のベルマークが集まりましたので、1年学級委員会
メンバーで集計作業を行いました。結果、約28,000点分を計上する
ことができ、2月時点で十三中のベルマーク残高は145,600点と
なりました。
この点数には「Webベルマーク」で貯めた点数も含まれています。
Webベルマークは、ネットショッピング時に専用サイトに
【ちょい寄り】するだけで、自動的に点数が貯まる便利な仕組み
です。手続きも簡単なので、ぜひ会員登録にご協力をお願い
いたします。
貯まったベルマークは、皆さんの学校生活に役立つ利用法を
検討していますので、今後も活動へのご支援をよろしく
お願いいたします。
1年間ありがとうございました。

3年生の皆さま、ご卒業おめでとうございます。横山会長はじめ、PTA運営委員会並びに
委員の皆さま、1年間お疲れさまでした。監査を通して、会計のお仕事の大変さ、委員会の
皆さまが限られた予算の中で子どもたちのためにご尽力いただいていることがよく
わかりました。コロナ禍での活動は大変だったと思いますが、工夫して取り組んで
いただきありがとうございました。

会長・副会長・会計さんの補佐役として多くの方々に支えられ、ここまで来ることが
できました。大変貴重な経験をさせていただきました。
1年間ありがとうございました｡
次年度以降も運営委員会をよろしくお願いいたします。

副会長 佐伯芙実代

会計 善林ひとみ

豊中市立第十三中学校 生徒指導主事 福島 洋平

児童・生徒支援Co 村田 理穂

文化体育委員会 田畑恵子 國廣澄代

会計監査 後藤 淳 寺本 幸恵

施設委員会 松本千穂 中本美樹

広報委員会 古谷富子 高野絵里子

生活指導委員会 栁生かな子 市枝清貴

1年学級委員会 興津加奈子 門桜

2年学級委員会 畠山有香 渕上明子

3年学級委員会 亘理恭子 山中志乃総務委員会 布本有美子 林 千恵美


